

**COMMUNIQUÉ**Pour diffusion immédiate

Ordre des technologues professionnels du Québec

# Trois technologues professionnels élus au conseil d'administration

Montréal, le 15 mai 2024 – Les élections pour combler trois postes au sein du conseil d'administration de l'Ordre des technologues professionnels du Québec (OTPQ) se sont conclus avec deux candidats élus par acclamation, soit Madame Marie-Ève Desgranges, T.Sc.A. et Monsieur Christopher Jean, T.P., ainsi qu'un troisième élu, Monsieur Gilles Ladouceur, T.P., par élection au suffrage.

Le président de l'OTPQ, Monsieur Richard Legendre, accueille avec enthousiasme l'arrivée et le renouvellement de collègues administrateurs : « Le processus démocratique de l'Ordre démontre le fort niveau d'implication de ses membres et je salue le dynamisme que ces administrateurs amèneront autour de la table avec pour objectif d'entre autres poursuivre le développement de la profession de technologue professionnel de l'OTPQ dans l'intérêt public. »

#### Un ordre bien effervescent

Technologue professionnelle en architecture, Marie-Ève Desgranges a rejoint l'Ordre deux ans après ses études, soit en 2009. Avec une expérience variée dans la construction et en tant que chargée de projet, elle œuvre maintenant au sein de l'entreprise familiale et est membre du conseil d'administration depuis 2021 où elle contribue entre autres au comité de gouvernance. Ses compétences en gestion, son intérêt pour l'agriculture et l'environnement continueront de guider sa vision dynamique et semi-urbaine au sein du conseil.

Spécialisé en génie civil, Christopher Jean est quant à lui technologue professionnel depuis 2021. Entrepreneur depuis 2013, il a fondé sa propre entreprise d'aménagement paysager avant d'acquérir Devcon en 2021 avec deux associés, une entreprise spécialisée en conception et travaux d'installation septique. Il fait son entrée au conseil d'administration afin de représenter les besoins des membres de l'Ordre et favoriser le lien entre le côté technique et la réalité terrain dans le domaine du génie civil.



## **COMMUNIQUÉ**Pour diffusion immédiate

Quant à Gilles Ladouceur T.P., il est propriétaire de Plans et dessins Migico depuis 1984 et a conçu plus de 2700 plans d'architecture dans plus d'une centaine de municipalités aux réglementations variées. Son implication dans la reconnaissance des technologues professionnels remonte aux années 1990. Étant également producteur forestier, il côtoie plusieurs autres domaines de pratique. Son objectif principal est de renforcer la perception de valeur ajoutée des T.P. dans tous les milieux décisionnels en incarnant les valeurs de cohérence, transparence et professionnalisme.

Ces nouveaux administrateurs de l'OTPQ entrent en fonction lors de la prochaine séance du conseil d'administration prévue le 7 juin prochain.

Merci à tous ceux ayant déposé leur candidature et, également, aux T.P. qui ont pris le temps d'exprimer leur choix par leur vote.

- 30 -

#### Source

Ordre des technologues professionnels du Québec

#### Renseignements

Hélène Raymond Adjointe administrative à la direction générale et à la présidence Courriel : communication@otpq.org

Téléphone: 514 845-3247 ou 1 800 561-3459, poste 120

### À propos de l'ordre

L'Ordre des technologues professionnels du Québec (OTPQ) regroupe près de 3300 technologues professionnels représentant plus de 60 domaines de pratique. Notre mission est d'encadrer et de soutenir la pratique des technologues professionnels dans l'intérêt public, notamment en architecture et en génie. Pour ainsi, valoriser et assurer les compétences distinctes et diversifiées des technologues professionnels et faire reconnaître leur apport incontournable à la société.